

Radfahrer*in verletzt: VW-Fahrer (75) prallt ungebremst in den Weg!



Woche der Schrecken! In Reutlingen haben gleich mehrere kurvenreiche Verkehrsunfälle und dramatische Brände die Einsatzkräfte gefordert. Am Donnerstagmittag kam es zu einem Unfall auf der Schillerstraße, als eine 19-jährige auf ihrem Trekkingrad in die Charlottenstraße abbiegen wollte und mit einem VW kollidierte, der von einem 75-jährigen gelenkt wurde. Mit leichten Verletzungen stürzte die Radfahrer*in und die Polizei schätzte den Sachschaden auf rund 3.500 Euro.

Doch das war nur der Auftakt! Am Abend rief ein Kaminbrand in der Sickenhäuser Straße Feuerwehr und Schornsteinfeger auf den Plan. Der Alarm ging los, als Rauch aus einer Wohnung drang. Glücklicherweise konnte der Kamin schnell gelöscht werden, und niemand wurde verletzt. Auch bei einem weiteren Vorfall in Metzingen ging es heiß her: Ein 18-jähriger krachte mit seinem Auto gegen die Eingangstür einer Praxis, nachdem er in

der Einbahnstraße die Orientierung verloren hatte. Die Beschädigungen beliefen sich auf mindestens 10.000 Euro – zum Glück blieben alle unversehrt!

Mehr Chaos in der Nacht

Die Nacht brachte noch mehr Aufregung! In Esslingen brach in einem Mehrfamilienhaus ein verheerender Brand aus, bei dem Flammen aus den Fenstern schlugen. Feuerwehr und Rettungsdienst waren blitzschnell vor Ort, evakuierten Bewohner und konnten Schlimmeres verhindern. Ein Feuerwehrmann kam bei den Löscharbeiten leicht zu Schaden. Auch hier schätzt man den Sachschaden auf etwa 100.000 Euro. Zudem wurde ein rabiater 38-jähriger in Leinfelden-Echterdingen festgenommen, nachdem er Polizeibeamte angriff, und in Notzingen alarmierte die Feuerwehr einen Balkonbrand, der auf die Fassadendämmung übergriff. Diese Woche wird den Anwohnern wohl lange in Erinnerung bleiben!

Statistische Auswertung

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: radioeins.de

Weitere Infos: en.m.wikipedia.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)